



Nomos

Menschen und Tiere als universale Familie



Krone der Schöpfung?

Ursprünge des christlichen Anthropozentrismus
und Möglichkeiten seiner Überwindung

Von Univ.-Prof. Dr. Michael Rosenberger

2023, 420 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-7560-1148-3

(Interdisziplinäre Tierethik | Interdisciplinary Animal Ethics,
Bd. 3)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1148-3

Seit den 1960er Jahren ist anerkannt, dass der christliche Anthropozentrismus wesentlich zur gegenwärtigen Umweltzerstörung und zur Ausbeutung der Tiere beigetragen hat. Erstmals werden die Anfänge dieser Entwicklung rekonstruiert. Dabei zeigt sich, dass viele Theologen der frühen Kirche sehr schöpferisch- und tierfreundlich waren und dennoch den Anthropozentrismus der griechisch-römi-

schen Mainstream-Philosophie übernommen haben. Auf Basis dieser Analyse werden alternative Konzepte christlicher Schöpfungstheologie entwickelt, die das gesamte Netzwerk an Ideen transformieren, in das der Anthropozentrismus eingewoben ist. Damit öffnen sich Türen, um die Würde aller Geschöpfe anzuerkennen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Humans and Animals as a Universal Family



Krone der Schöpfung?

Ursprünge des christlichen Anthropozentrismus
und Möglichkeiten seiner Überwindung

By Univ.-Prof. Dr. Michael Rosenberger

2023, 420 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-7560-1148-3

(Interdisziplinäre Tierethik | Interdisciplinary Animal Ethics,
vol. 3)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1148-3

Since the 1960s, it has been recognised that Christian anthropocentrism has contributed significantly to current environmental destruction and the exploitation of animals. This study is the first to reconstruct the beginnings of this development. This shows that although many theologians of the early church were very Creation- and animal-friendly,

they adopted the anthropocentrism of Greco-Roman mainstream philosophy. Based on this analysis, alternative concepts of Christian Creation theology are developed that transform the entire network of ideas into which anthropocentrism is woven. This facilitates recognition of the dignity of all creatures.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

